



El Rey choca la mano con Adrián Círia, de León, que ganó el premio en la categoría de Educación Especial

FOTOS: BELÉN DIAZ

37 edición del concurso «Qué es un Rey para ti»

Bombero, maquinista... el paraguas de los españoles

Don Felipe recibió ayer a los ganadores del concurso «¿Qué es un Rey para ti?», un veterano certamen que ha cumplido 37 ediciones y que constituye un simpático y útil activo para dar a conocer entre los más jóvenes a la Corona, su significación y papel fundamental en la sociedad española. De paso, el concurso, en el que este año han participado cerca de 18.000 niños de toda España, sirve para que la Monarquía se nutra «y aprenda» -como ayer señaló

el Monarca- de cómo ven los chavales de hoy «la función de reinar y el papel de un Rey en una democracia como la nuestra».

De la veintena de ganadores de la edición de este año, diecisiete proceden de cada una de las Comunidades autónomas, dos de las ciudades autónomas y uno fue el triunfador en la categoría de Educación Especial. Durante la audiencia, todos ellos explicaron sus trabajos. En alguno aparecía el Rey como un maquinista, en otro con un paraguas que ampara y resguarda a todas las regiones del país, o como un cocinero que combina distintos productos de cada autonomía o hasta como un bombero que apaga el fuego «con valores». [ESPAÑA]



Andrea del Hoyo, de Cantabria, relata al Rey el sentido de su trabajo



Don Felipe ríe ante la explicación de Claudia Ibáñez, de Canarias